

Ouest-France / Pays de la Loire / Nantes

Nantes

Les étudiants ostéopathes défendent leur formation

santé jeudi 17 mars 2011



Les étudiants en ostéopathie nantais manifestaient cet après-midi place Royale.

« Trop d'ostéos, pas de boulot ! » Les étudiants ostéopathes des deux écoles nantaises manifestent, cet après-midi, place Royale, à Nantes, comme l'ensemble de leurs collègues nationalement. Ils regrettent le trop grand nombre d'étudiants qui sortent chaque année des écoles françaises d'ostéopathie, ne permettant plus d'assurer du travail à tous : « Il y a 45 écoles dans notre pays, c'est plus de la moitié des écoles européennes et c'est beaucoup trop ! » explique Baptiste, étudiant à Nantes. Lui et ses camarades réclament donc un numerus clausus qui permettra à la fois de « sélectionner davantage les candidatures d'entrée dans les écoles, de revaloriser la formation et aussi de redorer l'image de la profession, trop souvent dévalorisée ». « Nous ne sommes ni médecins, ni kinés, mais nous sommes complémentaires et voulons pouvoir le rester. »

Pour suivre toute l'actualité dans le journal, abonnez-vous

Recommander

162 personnes recommandent ca.

+ Affichez tous les articles

Vols et violence au cours d'une nuit agitée



Justice nantaise : les questions qui fâchent

L'actualité en vidéos



Soir d'élection en Loire-Atlantique



Angela Molina



Francis Cabrel à Nantes



Miss Pays de la Loire cassard

En direct de nos rédactions

Loire-Atlantique

dim 27 mar [Loire-Atlantique - Politique intérieure](#)

Pays de la Loire

La nouvelle assemblée départementale

A la Une

dim 27 mar [Nantes - Politique](#)
En Loire-Atlantique, l'appel au rassemblement de Philippe Grosvalet (PS)

dim 27 mar [Nantes - Politique](#)
Élections cantonales : Jean-Marc Ayraut se projette sur la Présidentielle

dim 27 mar [Nantes - Politique](#)
Cantonales à Nantes : Jean-Marc Ayraut est satisfait

dim 27 mar [Nantes - Politique](#)
2e tour des Cantonales : Catherine Touchefeu réélue à Nantes 9

1 / 5

+ Toutes les infos

Espace@ss

Administrations, services publics et para-publics (32)

Autres (121)

Syndicats, organismes consulaires, fédérations, partis politiques (16)

Lieux culturels, touristiques, de loisirs ou sportifs (83)

Associations (661)

Etablissements scolaires, universitaires (27)

Institutions religieuses (10)

LOISIRS

Annoncer un événement avec infolocale.fr

Consulter l'agenda

Cinéma

Sans identité

Basse-Goulaine : Ciné Pôle Sud, Clisson : Le Connétable, Guémené-Penfao : L'Odéon, Legé : Legé-Ciné, Machecoul : Ciné Machecoul, La Montagne : Le Montagnard, Nantes : Le Gaumont, Saint-Herblain : Le Lutétia, Saint-Herblain : Pathé-Atlantis, Saint-Herblain : UGC Ciné Cité, Saint-Sébastien-sur-Loire : Cinéville, Montaigu : Caméra 5



Blog

Nantes : Le Katorza

Small is beautiful

Nantes : Le Bonne-Garde, Vallet : Le Cep

+ Tous les films

Forum



Êtes-vous pour ou contre le déménagement du CHU sur l'île de Nantes ?

NANTES santé

Une véritable hérésie !

de M. | 17 mar 2011

Ce projet sur une île, donc un quartier inondable, c'est une véritable hérésie. De plus Nantes est la ville où la circulation est...

